

ARCHERS DU VAL DE BRESLE. Margaux Genty et Méline Dovin, reines de la Compagnie

La discipline est ancestrale. Les archers du Val de Bresle n'ont pas failli à la tradition en organisant le tir à l'oiseau. Leur cible : le papagai, un oiseau de bois perché en haut d'un mât.

Entre 18 et 25 mètres

À une distance comprise entre 18 et 25 mètres, les archers se sont affrontés dans l'objectif de remporter le titre de Roy et Roitelet de la Compagnie. Après quelques volées, Margaux Genty a abattu l'oiseau devenant ainsi la Reine de la Compagnie. Chez

les jeunes, une seconde séance a été nécessaire.

Fatal au papagai

Le mercredi 24 avril, le verdict est tombé : la flèche de Méline Dovin a asséné un coup fatal au papagai. Prochaine étape pour les deux jeunes filles, le tir du Roy de France à Vic-sur-Aisne.



Méline Dovin et Margaux Genty sont les nouvelles reines de la compagnie.

■ TIR À L'ARC

ARCHERS DU VAL DE BRESLE. Margaux Genty, deuxième au tir du Roy de France

Il y a quelques jours, Méline Dovin et Margaux Genty étaient sacrées « reines » de la Compagnie des Archers du Val de Bresle lors du tir à l'oiseau. Le mercredi 1^{er} mai, toutes deux sont allées à Vic-sur-Aisne pour le tir du Roy et du Roitelet de France.

Le matin, Méline a frôlé plusieurs fois le papagai sans toutefois parvenir à l'abattre. L'après-midi, c'était à Margaux de tirer. Elle fut la première des six archers à se qualifier et à ressentir l'émotion indescriptible de voir l'oiseau de bois éclater sous l'impact de sa flèche et les morceaux virevolter jusqu'au pied de la perche. Ne parvenant pas à abattre l'oiseau de la finale, elle a fini deuxième de la compétition. De quoi faire la fierté des archers du Val de Bresle qui la félicite d'avoir porté bien haut les couleurs du club lors de cet affrontement national.



À gauche, Margaux Genty, 2^e au tir du Roy de France.